



1 **Protokoll der Fachschaftssitzung vom 19.09.2022**

2 Anwesend: Alle (teils in Präsenz, teils über Zoom), Cansu erst später

3 Protokollant*in: Patrizia

4 Gäste: /

5 Beginn: 20:15 Uhr

6 Ende: 21:30 Uhr

7

8 **TOP I – O-Woche**

9

10 1. Patrizia berichtet, dass eine weitere O-Gruppe aus dem Doppelstudiengang Deutsches und
11 Französisches Recht an unserer O-Woche teilnehmen wird. In diese sollen ausschließlich die
12 Erstis dieses Studiengangs eingeteilt werden, damit sie sich primär untereinander
13 kennenlernen. Als O-Gruppenleiterin wurde uns vom Lehrstuhl Sydow bisher Liana Tilch
14 genannt. Niklas Nottebom hat als O-Gruppenleiter abgesagt. Patrizia fragt beim Lehrstuhl
15 Sydow nach, ob es von deren Seite weitere O-Gruppenleiter:innen gäbe. Sollte das nicht der
16 Fall sein, muss entweder Liana die O-Gruppe allein leiten oder die Erstis müssen auf die Jura-
17 O-Gruppen aufgeteilt werden.

18

19 2. Johannes berichtet, dass Christoph Hartig (Bullenkopp, Schaf, Ratskeller) bislang noch immer
20 keinen Vertrag übersandt hat. Johannes hat ihm nun, nachdem die Kommunikation auf
21 WhatsApp zum Erliegen gekommen ist, eine E-Mail gesandt, auf die bislang noch keine
22 Reaktion erfolgte. Allerdings müssten wir bald wissen, welche Kosten mit den
23 entsprechenden Veranstaltungen auf uns zukommen werden, damit die Ticketpreise kalkuliert
24 werden können. Patrizia muss ohnehin bezüglich des Speeddatings mit Christoph Hartig
25 telefonieren; dabei wird Sie auch nach einer Reaktion auf die E-Mail von Johannes fragen.
26 Sollte das nicht erfolgreich sein, wird Johannes versuchen, ihn telefonisch zu erreichen. Bei
27 erneuter Erfolglosigkeit wird Lukas dann den persönlichen Kontakt suchen.

28

29 3. Speeddating: Für die Nutzung der Locations Bullenkopp, Schaf, Ratskeller liegt zwar noch
30 kein Vertrag vor, die Zusage dafür haben wir dennoch von Seiten Christoph Hartigs sicher.
31 Start der Veranstaltung um 19 Uhr. Pro Runde 45 min + 15 min Wechselzeit. Diese Zeiten
32 könnten wir ggf. spontan kürzen. Wie viele Personen genau beim Speeddating Platz haben
33 werden, fragt Patrizia bei Christoph Hartig nach. Die Karten für die Erstis mit Tischnummern
34 pro Runde hat Cansu gestaltet und in den Druck gegeben. Diese müssen vor dem Speeddating
35 noch beschriftet werden. Generiert werden die Tischnummern durch einen von Christoph



36 Hartig's Sohn programmierten Zufallsgenerator. Das können wir machen, sobald wir wissen,
37 wie viele Erstis am Speeddating teilnehmen werden. Isabel und Patrizia haben sich Fragen
38 überlegt, die auf Karten geschrieben werden und auf den Tischen verteilt werden sollen. Auf
39 diese können die Erstis zurückgreifen, sollte Ihnen der Gesprächsstoff ausgehen. Als Snacks
40 soll es zum einen Rittersport Schokolade aus einem Sponsoring geben. Patrizia fragt
41 Christoph Hartig, ob er für uns weitere Snacks besorgen könne.

42

43 4. Der Markt der Möglichkeiten wird leider nicht stattfinden können. Grund dafür ist, dass das
44 Foyer generell nicht als Veranstaltungsort dienen soll. Außerdem sollen sich die einzelnen
45 Hochschulgruppen am 10.10. bei der Ersti-Begrüßung durch die Fakultät vorstellen.

46

47 5. Stadtrallye: Jakob berichtet, dass die Route festgelegt wurde. Die Abholung der Ersti-Tüten
48 wurde in die Route integriert. Für die Betreuung der einzelnen Stationen wurden die
49 Hochschulgruppen angeschrieben. Diesbezügliche Rückmeldungen trudeln eher spärlich ein.

50

51 6. Tillmann hat sich an Lukas gewandt mit der Anfrage, als Unirepteam während der
52 Vorstellungsveranstaltung zum Jurastudium die Seite des Unireps, primär Klausur-/
53 Hausarbeiteinsicht, vorzustellen. Sinan berichtet, dass er Tillmann dazu schon vor einiger Zeit
54 eine positive Rückmeldung, ein zehnminütiges Zeitfenster umfassend, gegeben hat, jedoch
55 daraufhin keine Reaktion von Tillmann bekommen hat. Sinan wird sich erneut an Tillmann
56 wenden.

57

58 7. Johannes berichtet, dass für das Flunkyballturnier mindestens acht Schiedsrichter:innen
59 benötigt werden. Gerne können es aber mehr Personen sein.

60

61 8. In ca. einer Woche soll Johannes sich an die Erstis wenden mit der Frage, wer von Ihnen U-
62 18 ist. Eine Liste der U-18 Erstis muss dem Schaf vorgelegt werden; ansonsten gäbe es bei
63 der Party im Schaf eine Obergrenze von 20 U-18 Personen. Eventuell sollen diese zur
64 Erkennung Bändchen oder mit Edding ein Kreuz auf die Hand bekommen.

65

66 9. Lukas berichtet, dass Max (Gazelle) ihn hinsichtlich seiner „Wild Wednesday“ Veranstaltung
67 kontaktiert hat. Für diese möchte Max gerne mit Fachschaften kooperieren. Möglichkeit 1:
68 Bloßer Ticketverkauf durch uns, jedoch auch ohne finanziellen Gewinn für uns. Möglichkeit
69 2: Stärkere Einbindung unsererseits. Jedoch sind Johannes und Lukas sich einig, dass wir
70 weder eine Party ohne größere Einbindung bewerben noch eine weitere Veranstaltung in unser



71 ohnehin volles nächstes Semester einplanen wollen. Die anderen Anwesenden stimmen dem
72 zu.

73
74 Weiter hat Lukas eine Anfrage der Medis hinsichtlich einer Kooperationsparty im nächsten
75 Semester erreicht. Eine komplett neue Veranstaltung kommt aus o.g. Gründen im kommenden
76 Semester nicht in Frage. Allenfalls könnte die „Spekulawtius“-Veranstaltung zu einer
77 Kooperationsveranstaltung mit den Medis werden. Zwar ist diese traditionell eine reine Jura-
78 Party. Jedoch mag diese Tradition aufgrund der Corona-Semester den wenigsten Studis noch
79 geläufig sein. Zudem findet bereits die Jura-Start Party als reine Jura-Party statt. Gerade vor
80 dem Hintergrund, dass uns einige Komoliton:innen im letzten Semester vermittelt haben, zu
81 reinen Jura-Partys würden sie nicht erscheinen, könnte die Spekulawtius-Party in die Richtung
82 einer Kooperationsparty überdacht werden.

83
84 10. Den Schlüssel für den F1-Hörsaal bekommen wir jeweils zwischen 6 und 20 Uhr von den
85 Hausmeistern.

86
87 **TOP II – Stipendientag**
88 Sinan hat das Dokument zum Ablauf des Stipendientags an die Stipendienvertreter:innen versandt.
89 Das Foyer kann aus o.g. Gründen nicht für eine anschließende individuelle Fragerunde genutzt
90 werden. Wie die Fragerunde nach der Vorstellung der Stiftungen ablaufen soll, ist noch unklar. Cansu
91 hat einen ersten Werbeentwurf gestaltet, der bald veröffentlicht werden soll.

92
93 **TOP III – DKMS-Tag am 20.10.**
94 Zeitspanne: 10-14 Uhr mit Möglichkeit der Verlängerung. Johannes hat eine Rundmail an alle
95 Fachschaften mit Informationen zum DKMS-Tag versandt und einige Rückmeldungen bekommen.
96 Der Ort steht noch nicht fest. Bald werden Pakete ankommen mit den entsprechenden Materialien.
97 Problem: Platz/Lagerung. Johannes fragt nach, mit wie vielen Paketen wir rechnen können. Je nach
98 personeller Kapazität unsererseits benötigen wir ggf. freiwillige Helfer:innen.

99
100 **TOP IV – Termin FSR-Neuwahl**
101 Paul Bohmann hat die Neuwahl der fünf Ratsposten angekündigt. Als Termin für die Neuwahl einigen
102 wir uns auf den 28.11., wahrscheinlich gegen 16 Uhr. Die Infoveranstaltung zur Neuwahl soll zwei
103 Wochen vorher, am 14.11., ca. gegen 18 Uhr stattfinden. Bei letzterer müssen alle Alträt:innen
104 anwesend sein, um ihre Posten vorzustellen.

105

106 **TOP V – FSR-Sitzungen in den Ferien**

107 Im Laufe der nächsten Woche kommt die Lieferung von Campusheld an. Zum Ausladen braucht
108 Pacco Hilfe. Nächste Woche müssen zudem die Ersti-Tüten bei Krüper gepackt werden. Dazu können
109 wir flexibel zu deren Öffnungszeiten vorbeikommen. Die momentan in Münster anwesenden
110 Rät:innen besprechen sich untereinander hinsichtlich eines Termins. Die Liba Lieferung kommt auch
111 nächste Woche irgendwann, die Flaschen können allerdings nicht bei Krüper im Laden gelagert
112 werden. Stattdessen sollen die Kästen beim Abholen der Tüten zu Krüper gebracht werden, dann
113 sollen sich die Erstis, wenn Sie ihre Erstitüten dort abholen, beim Rausgehen eine Flasche mitnehmen.

114

115 Die Ersti-Info wird wahrscheinlich erst am Freitag oder Samstag vor der O-Woche abholbereit sein.
116 Cansu fragt nach einem genauen Abholtermin. Eine Person muss die gedruckten Hefte dann, am
117 besten mit einem Auto, abholen. In die Erstitüten gepackt werden sollen die Hefte am Samstag, den
118 01.10.

119

120 Eine weitere Hybridsitzung soll vor der O-Woche nicht mehr stattfinden.

121

122 **TOP VI – Berichte der Ressortleiter/ -innen**

123 1. Patrizia hat die Information zur Möglichkeit der Beantragung von Veranstaltungen in den
124 Kalender der Fachschaft Jura an die Lehrstühle sowie das Dekanat versandt. Weiter werden
125 bald die juristischen Hochschulgruppen über den Veranstaltungskalender informiert.

126

127 2. Sinan berichtet, dass er sich mit der Verantwortlichen der Veranstaltung „Wie schreibe ich
128 richtig eine Bewerbung?“ auseinandergesetzt hat. Sie teilte ihm mit, dass einzige
129 Voraussetzung für die Veranstaltung wäre, dass wir diese bewerben und einen Raum
130 organisieren. Den teilnehmenden Personen entstehen keine Kosten. Die Veranstaltung soll
131 mit 20-30 Teilnehmenden getestet werden und dann ggf. alle zwei Monate stattfinden.

132

133 3. Problem: „Ersti-Jura-Party fachschaftsübergreifend“. Jakob hat den Organisator:innen
134 unseren Unmut darüber mitgeteilt, dass eine von Ihnen veranstaltete Party während der O-
135 Woche extrem unglücklich wäre. Eine endgültige Rückmeldung kam bisweilen noch nicht.
136 Vor der O-Woche soll unseren Erstis sowohl über WhatsApp als auch bei der Begrüßung
137 mitgeteilt werden, dass diese Party nicht mit uns als Fachschaft in Verbindung steht.

138

139 4. Integrierter Bachelor: Am 20.10. findet ein Treffen der Dekan:innen aus ganz NRW statt, bei
140 der auch die Anliegen der Landesfachschaft berücksichtigt werden sollen.

141 Am 15.10. findet ein Dekanatstreffen mit dem Landesjustizministerium statt. Dazu erarbeitet die
142 Landesfachschaft aktuell einen Fragenkatalog.

143

144 **TOP VII – Sonstiges**

145 1. Jakob wird die Terminübersicht für die nächsten Monate aktualisieren.

146

147 2. Am 01.10. findet ein von der FSV organisiertes Grillen vor der Petrikirche statt. Paul
148 Bohmann ist Hauptorganisator. Wir als FSR sind nicht involviert.

149

150 3. Studenta organisiert die „Night of the Profs“, bei welcher Professor:innen Musik auflegen.
151 Studenta hat sich an Jakob gewandt mit der Frage, welchen/welche Professor:in wir von der
152 rechtswissenschaftlichen Fakultät dafür vorschlagen würden. Da Professor Gutmann wohl
153 DJ-Kenntnisse hat, sind wir uns über seine Nominierung einig. Wir bekommen für diese
154 Veranstaltung Freikarten.